



Ocio Caballo, 17/07/24

Presentación oficial de la 24ª Ruta de la Cerdanya



También se presentó el cartel del concurso con una bonita imagen del jinete Rubén Gómez.

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Puigcerdá acogía este mediodía el acto en donde se iban a presentar oficialmente tanto la ruta de verano de la Cerdanya como el cartel del concurso, en donde descubríamos una foto del jinete vasco Rubén Gómez, uno de los grandes triunfadores de la pasada edición. Y con esta edición, ya serían 24 años desde que arrancó la primera ruta en el 2000.

El alcalde de Puigcerdá, Jordi Gassió, resaltó “la importancia, a todos los niveles, de tener una de las mejores rutas de verano del país en un emplazamiento idílico, como es el Valle de la Cerdanya, aquí en Puigcerdá.” La mesa de autoridades también estaba compuesta por el primer teniente de alcalde, Francesc Armengol y la regidora de deportes del Consell Comarcal de la Cerdanya, Mar Quera. También estuvieron presentes Jordi Bortoló, vocal de

salto de obstáculos de la Federación Catalana de Hípica, quien hizo incapié en “tener más de 450 caballos en competición es un éxito para el Cerdanya Equestrian Center y para la FCH, que además celebrará aquí el Campeonato de Catalunya de salto de obstáculos el próximo mes de septiembre”, y completaron la mesa los hermanos Roquet Puigneró junto a Javier de Wit, en representación del Comité Organizador. Alfons Roquet, director del concurso, remarcó “el esfuerzo que supone para el CO aumentar de 4 a 9 concursos nacionales para esta temporada, recuperando también la disciplina de doma clásica con los dos CDN3* recientemente disputados, a lo que hay que añadir la inversión realizadas en nuestras instalaciones de cara a mantener y mejorar nuestro centro hípico para que esta edición vuelva a ser un éxito.”

El próximo jueves día 18 de julio dará comienzo la primera semana de concursos en Ruta de la Cerdanya con casi 500 caballos tomando parte en todas las pruebas. La competición estará formada por 2 CSN3* y 2 CSN4* que se saltarán hasta el día 13 de agosto. Entre medias habrá pruebas sociales, por equipos y de ponis. En esta edición se repartirán más de 100.000 euros en premios. Todas las pruebas se podrán seguir en directo en ClipMyHorse.Tv